

Coaching PACA

www.coachingpaca.com



Située sur Marseille (France), **Coaching PACA** est une école de commerce et de management qui propose des **formations diplômantes du BTS au Mastère en alternance, initial ou à distance**.

Spécialisée dans des domaines de formation tels que, le management, le marketing, Coaching PACA offre une **formation ouverte à l'international** avec des diplômes européens et/ou la possibilité d'effectuer un **stage à l'étranger (charte ERASMUS)**.

Coaching PACA propose aussi des formations **pour les professionnels** (gestion de conflits, développement marketing international, outils informatiques, marketing digital...) afin de répondre à des demandes et besoins spécifiques des acteurs économiques.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** - Gestionnaire des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'Entreprise

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Bachelor Européen** - Marketing
- **Bachelor Européen** - Marketing International
- **Mastère Européen** - Communication, stratégies publicitaires et communication numérique

9. Tourisme, Hôtellerie, Restauration, Loisirs

- **Mastère Européen** - Management et Stratégies Touristiques

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Management des Unités Commerciales
- **BTS** - Négociation et Relation Client
- **BTS** - Commerce International
- **BTS** - Comptabilité et Gestion
- **BTS** - Assistant(e) de Gestion PME/PMI
- **BTS** - Tourisme

LES + DE L'ÉCOLE

- Possibilité de suivre sa formation en cursus **initial ou en alternance**
- **Plateforme d'E-learning interne** permettant des formations à distance y compris de l'international
- **Partenaire d'ERASMUS** (stages à l'étranger)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français - TOEIC



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Erasmus +



INFOS PRATIQUES

26 Bd Gay Lussac
13014 Marseille
FRANCE

+33 (0)4 86 97 18 15
contact@coachingpaca.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 38, 72, B2
Metro : M2
Tourisme
www.marseille-tourisme.com
Collectivités
www.marseille.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3KovNWB>
Basilique Notre-Dame de la Garde
Palais Longchamp
Équipes de sport emblématiques
Olympique de Marseille (LOM) : www.om.fr
Sport dans la région
www.marseille.fr/sports-loisirs



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2010

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Eduqua**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Coaching PACA

www.coachingpaca.com



Located in Marseille (France), **Coaching PACA** is a business school which provides **degree courses ranging from the BTS to Master's level**, which can be studied as **block release training courses**, initial training, or remotely.

Coaching PACA specialises in fields such as management and marketing and **provides courses with an international focus** including European degrees and/or the option of undertaking an **internship abroad (ERASMUS Charter)**.

Coaching PACA also offers **training courses for professionals** (conflict management, international marketing and development, IT tools, digital marketing...) which respond to specific requirements of the economy.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- **European Bachelor's** - Human Resources Junior Manager
- **European Master's** - Management and Business Strategy

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- **European Bachelor's** - Marketing
- **European Bachelor's** - International Marketing
- **European Master's** - Communications (Advertising Strategy and Digital Communications Option)

9. Tourism, Hospitality, Catering and Leisure

- **European Master's** - Tourism : Management and Strategy

Other programmes and certificates offered by the school

- **BTS** - Management of Commercial Units
- **BTS** - Negotiation and Customer Relations
- **BTS** - International Trade
- **BTS** - Accounts Management
- **BTS** - Management Assistant SME/SMI
- **BTS** - Tourism



TEACHING LANGUAGES

French - TOEIC (Test of English for International Communication)



INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Erasmus +



PRACTICAL INFOS

26 Bd Gay Lussac
13014 Marseille
FRANCE

+33 (0)4 86 97 18 15
contact@coachingpaca.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus : 38, 72, B2
Underground : M2

Tourism

www.marseille-tourisme.com

Local government

www.marseille.fr

Famous heritage

<https://bit.ly/3KovNWB>

Basilique Notre-Dame de la Garde

Palais Longchamp

Local sports teams

Olympique de Marseille (LOM) : www.om.fr

Sport in the region

www.marseille.fr/sports-loisirs

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Option to follow courses either as **initial** or as **block release training**
- **Internal E-learning platform** which can be used for remote learning, including from abroad
- **ERASMUS Partner** (internships abroad)



KEY FIGURES

Date of creation : 2010

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**, **Eduqua**